

# Parroquia en Marcha

Octubre 2003

Número 169

## SUMARIO

- 1/ Portada
- 2/ Editorial
- 3/ Carta del Sr. Obispo
- 4/ Cáritas
- 5/ Liturgia
- 6-7/ En nuestra Diócesis
- 8-9/ Reportaje gráfico
- 10/ Los Diez Mandamientos
- 11/ Colaboración
- 12/ Santo Entierro
- 13/ ENS
- 14-15/ Octubre misionero
- 16/ Colaboración
- 17/ Respuestas para la fe
- 18-21/ Noticias
- 22/ Refranes y dichos
- 23/ Crónica Parroquial
- 24/ Contraportada

## ECHAR A ANDAR

Comenzamos un nuevo curso y de nuevo comienzan a moverse todas aquellas cosas que a lo largo del verano han estado en reposo. El mes de octubre suele ser el mes en el que iniciamos todas las actividades pastorales de la parroquia. Pasada ya la vendimia empezamos a movilizar todos aquellos que solemos colaborar con la parroquia. Empezamos la catequesis de niños, jóvenes y adultos, y con ella prácticamente todo lo demás.

Nuestra parroquia va a comenzar y como todos los años, gracias a Dios, son muchos los chicos que vienen a la catequesis, nuestro problema está en los catequistas que nos faltan. Muchos vais a seguir colaborando, a otros os invitamos a hacerlo aunque sea por primera vez, pero merece la pena ayudar a transmitir la fe a los más pequeños y que vienen detrás de nosotros. "Lo que habéis

recibido gratis dadlo gratis" nos dice el Señor. Es verdad que uno se cansa de estar un año y otro siempre haciendo lo mismo, y le gustaría dar el relevo a otros, y descansar un poco. Pero suele suceder que no hay otros para que te den el relevo, ni tampoco se suele volver cuando uno se va.

De hecho la parroquia la debemos llevar entre todos, cada uno poniendo su granito de arena. Unos colaboran en cáritas, otros de catequistas, otros en la liturgia o visitando enfermos o otras muchas formas, el caso es participar, colaborar en esta parcela de la iglesia como es la comunidad parroquial. Seguro que Dios premiará nuestro esfuerzo. Bienvenidos a todos a todos, y os invito a empezar con ilusión. Somos trabajadores en la viña del Señor.

Vamos a comenzar todos juntos el próximo día 19, Domingo, en la misa de 12, allí vamos a celebrar

la misa del envío, donde entregaremos a todos los catequistas el evangelio para que lo anuncien de palabra y obra, para que sean testigos de Jesús en medio del mundo. Este año nuestra formación a ir en torno a nuestro testimonio de cristianos en medio del mundo. Queremos ser la Iglesia de Jesucristo en medio del mundo.

Es cierto que la mies es mucha y los obreros pocos, en esta parcela de la iglesia de Herencia necesitamos colaboradores, muy en concreto, para dar catequesis y para ser voluntarios de cáritas. Anima-te y participa este año como miembro activo de tu parroquia.

Que María, mujer activa y estrella de la evangelización nos acompañe este año en el trabajo que ahora con ilusión empezamos.

Miguel Ángel Angora  
Mazuecos